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Ermöglicht dem Techniker, die Riemenscheibe der Wasserpumpe in der vorgesehen Position zu sichern, 

während gleichzeitig die Lüfterkupplung gelöst wird.

Beinhaltet auch die Innensechskantschlüssel zum lösen- und befestigen der Lüfterkupplung an der 

Riemenscheibe der Wasserpumpe.

1.  Hebelwerkzeug mit einer 1/2“ Aufnahme und einer sechskant-Aufnahme für verschiedene Bits.

2. 8 mm Bit - zum Lösen und Festziehen der Riemenscheibe an Wasserpumpe und der Lüfterkupp-

lung. (MB)

3. 10 mm Bit - zum Lösen von Schrauben an der Kompressor-Riemenscheibe. (MB)

4. Ermöglicht das Lösen und Entfernen vom Lüfterrad mit Viskokupplung

5. 36er Schlüssel - zum Lösen der Lüfterverschraubung bei Mercedes.

6. 65er Schlüssel - für die Demontage & Montage der Lüfternabe (Mercedes)

7. 2er Schlüssel - zum Gegenhalten der Visko-Lüfterscheibe, sowie das Blockieren der Lüfterschei-

be.

8. Spezialschlüssel mit verschiedenen Lochabständen (38 mm / 44,5 mm) zum Gegenhalten der 

Riemenscheide von der Wasserpumpe beim Ausbau des Visko-Lüfters. (BMW)

1

2
3

4

5

6

7

8



0 0 1 2 5 L

I N S T R U C T I O N  M A N U A L
F A N  H U B  S P A N N E R  S E T ,  1 1 - P I E C E



4

Makes it possible for the mechanic to hold the belt pulley of the water pump in place while the heater 

fan is loosened at the same time. Also includes the interior hexagon key for loosening the fan disc as 

well as mounting the fan clutch and the belt pulley on the water pump.

1. Pry tool with a 1/2 „mount and a hex socket for different bits.

2. 8 mm bit - for loosening and tightening the pulley on the water pump and the fan clutch. (MB)

3. 10 mm bit - for loosening screws on the compressor pulley. (MB)

4. Enables the release and removal of the fan with viscous coupling

5.  36 mm key - to release the fan screw at Mercedes.

6.  65 mm key - for disassembly and assembly of the fan hub (Mercedes)

7.  32 mm key - to hold the viscous fan disc, as well as blocking the fan disc.

8.  Special wrench with different hole spacing (38 mm / 44.5 mm) to hold the belt sheath off the 

water pump when removing the Viscous fan. (BMW)
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